



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le bourgmestre Yvan Mayeur a reçu le commissaire Vandersmissen

Le bourgmestre de la Ville de Bruxelles, Yvan Mayeur, a reçu, ce jeudi, en compagnie du chef de corps faisant fonction de la zone Bruxelles-CAPITALE-Ixelles, Michel Goovaerts, le commissaire divisionnaire Pierre Vandersmissen, violemment frappé à la tête lors de la manifestation nationale de mardi dernier.

Lors de cette rencontre, le bourgmestre de la Ville de Bruxelles lui a témoigné tout son soutien et souhaité une prompte revalidation. « La violence, d'où qu'elle provienne, est inacceptable et ne doit pas être banalisée, a expliqué Yvan Mayeur. Je me réjouis que le commissaire Vandersmissen ait déjà pu quitter l'hôpital et lui souhaite de pouvoir rapidement réintégrer ses fonctions. Les images de son agression pouvaient laisser craindre une issue encore plus tragique pour notre officier. Je me réjouis également de savoir que l'auteur des faits s'est spontanément rendu aux autorités. ».

Pierre Vandersmissen, qui dirige le service d'intervention de la police locale de Bruxelles-CAPITALE-Ixelles, est en incapacité de travail jusqu'au 1er juin prochain au moins.